

ADDRESS

Jenderal TNI Richard Tampubolon Datangi Pasukan Pandawa Kostrad, Ada Apa?

Agung widodo - NDUGA.ADDRESS.CO.ID

Sep 23, 2023 - 11:20



Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan (Pangkogabwilhan III), Letnan Jenderal TNI Richard Taruli Horja Tampubolon Mengunjungi Prajurit TNI Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad.

NDUGA- Panglima Komando Gabungan Wilayah Pertahanan (Pangkogabwilhan III), Letnan Jenderal TNI Richard Taruli Horja Tampubolon mengunjungi prajurit TNI Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang sedang

bertugas di garis depan daerah zona hitam rawan gangguan dan teror keamanan oleh Kelompok Separatis Teroris Papua (KSTP).

Tiba di Kota Keneyam, Kabupaten Nduga, Jum'at (22/9/2023), Letjen TNI Richard Tampubolon yang datang dengan menggunakan Helly Bell-412 Penerbad, didampingi Asops Kogabwilhan III Brigjen TNI Ari Yulianto, Dansektor Timur Letkol Inf Anton Candra, Dansatgas Nanggala Damai Cartenz 2023, disambut langsung oleh Dansatgas Mobile Yonif MR 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi.



Tak berselang lama, Pangkogabwilhan III beserta rombongan langsung berjalan menuju Pos Kotis Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang disambut ucapan selamat datang oleh puluhan anak-anak SD Kota Keneyam dan dilanjutkan melihat langsung kegiatan belajar di Pondok Pintar Pandawa yang di bangun oleh Satgas Mobile Yonif MR 411/Pandawa.

Selanjutnya Jenderal Bintang Tiga tersebut menerima paparan mengenai situasi dan kondisi di wilayah penugasan Keneyam kompleks oleh Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Letkol Inf Subandi alias Bang Alex.



Sementara itu, dalam arahannya Letjen TNI Richard menyampaikan bahwa kedatangannya ke wilayah Kota Keneyam dalam rangka kunjungan kerja untuk melihat langsung prajurit yang sedang bertugas di daerah operasi, serta memberikan arahan agar tugas operasi dapat berjalan dengan lancar dan berhasil.



"Saya mengucapkan terimakasih atas sambutan Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa kompak dengan unsur Satgas TNI dan aparat keamanan diwilayah Kota Keneyam," pungkas Letjen TNI Richard.

Lanjutnya, saya sangat bangga dan mengapresiasi segala upaya dan inovasi yang telah dilaksanakan oleh Satgas 411 dalam rangka menjaga stabilitas keamanan, dan mendukung pemerintah dalam percepatan pembangunan di wilayah Nduga khususnya Kota Keneyam," ungkap Jenderal Bintang Tiga Abituren Akmil 1992 itu.

Lanjutnya, laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab, selalu waspada dan selalu adakan komunikasi dan sinergi dengan baik antara Satgas TNI dan Apkam kewilayahan baik Kodim Nduga dan Polres Nduga serta pemerintah daerah untuk kelancaran dan kesuksesan tugas yang diemban.



Sebelum meninggalkan Pos Kotis Satgas, Letjen TNI Richard Tampubolon memberikan tali asih berupa perlengkapan alat sekolah secara simbolis kepada anak-anak SD Keneyam.

Selanjutnya Pangkogabwilhan III beserta rombongan mengunjungi Satgas Kopasgat TNI AU Pos Bandara Keneyam, dilanjutkan bersilaturahmi dengan Para Pendeta dan Tokoh Gereja Kabupaten Nduga di Kantor Klasis GKII Jerusalem Kenyam, yang ditutup dengan doa bersama dipimpin Pdt. Nataniel Tabuni (Ketua Sinode Kingmi Kabupaten Nduga).

Usai kegiatan silaturahmi, Pangkogabwilhan III Letjen TNI Richard Taruli Horja Tampubolon beserta rombongan kembali ke Timika, rangkaian kegiatan diwilayah Kota Keneyam berjalan dengan aman dan lancar.

Turut hadir dalam kegiatan Kunjungan Pangkogabwilhan III di wilayah Kota Keneyam, Dandim 1706/Nduga, Danki Satgas Taipur Kostrad, Waka Polres Nduga, Danpos Satgas Kopasgat, Kapos Satgas Elang IV, Dantim Ranpur Denkav 3/SC, Dantim Satgas Mandala IV.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Penkostrad